
Protokoll Mitgliederversammlung Handball; 02.12.2023 

ORT:   Sporthalle Aplerbeck 1, Schweizer Allee (Albrecht-Dürer-Realschule)  

Mitgliederversammlung:   11.30 Uhr  

  

1. Begrüßung: Frank Fligge begrüßt alle Teilnehmer. 

2. Auf das Verlesen des Protokolls der letzten ordentlichen Abteilungsversammlung aus 
11/22 wurde verzichtet. Das Protokoll ist auf der Website hinterlegt. 

3. Berichte  

3.1  Bericht des Abteilungsleiters Frank Fligge  

Frank berichtet zum Verlauf der Saison 2022/23 und über die Entwicklung der Saison 
2023/24. Besonders im Jugendbereich hat sich die Situation deutlich positiv 
entwickelt. Eine bestehende Problematik ist die Nutzung von Harz der diversen 
Mannschaften und die Verunreinigung von Boden und Geräten.   

3.2  Bericht des Leiters Finanzen Philipp Meisel  

Philipp stellt keine Zahlen der Saison 22/23 vor, da noch an den Auswertungen und 
Strukturen der Buchungen gearbeitet wird. 

3.3  Bericht des Geschäftsführers Alexander Leupold 

Alexander berichtet zu den Entwicklungen mit Handballkreis und –verband und gibt 
einen Überblick über die aktuellen Themen.   

3.4  Bericht des Börsenvertreters: Frank Fligge/Alexander Leupold 

Durch Corona hat sich auch hier Wesentliches geändert. Die Treffen finden 
überwiegend online statt. Die Kommunikation mit dem Kreis wurde größtenteils auf 
digitale Kanäle verlagert. 

3.5  Bericht des Koordinators Nachwuchs: Michael Rieke 

Michael berichtet zur sehr positiven Entwicklung und steigenden Mitgliederzahlen im 
Bereich der Jugend, dem uns fehlenden Bufdi und der deshalb aktuell nicht mehr  
möglichen Betreuung von AGs an Kindertagestätten und Schulen.  

4. Aussprache zu den Berichten  

Es wurde nur kurz zu den Zahlen der Abteilung gesprochen. Der Vorstand machte 
deutlich, dass die wirtschaftliche Situation der HB-Abteilung wie auch des 
Hauptvereins solide ist. 

5. Entlastung des Abteilungsvorstandes                                                                          
Auf eine Entlastung wurde verzichtet, da wegen der fehlenden Zahlen diese in der 
kommenden JHV erfolgen soll. 

6. Wahlen 

Michael Linke wird als Versammlungsleiter für die Neuwahlen einstimmig gewählt und 
führt nun diese durch:  

6.1  Wahl 1. Abteilungsleiter*in                                                                                        
Vorschlag: Wiederwahl Frank Fligge; diese erfolgt einstimmig.  

6.2  Wahl 2. Leiter*in der Abteilung 

Wird wegen fehlender Vorschläge nicht durchgeführt.   

6.3 Wahl 3. Leiter*in der Abteilung - Nachwuchskoordinator*in 

Vorschlag: Wiederwahl Michael Rieke; diese erfolgt einstimmig. 



6.4 Wahl 1. Leiter*in Finanzen 

Vorschlag: Wiederwahl Philipp Meisel; diese erfolgt einstimmig.  

6.5 2. Leiter*in Finanzen  

Vorschlag: Wiederwahl Klaus Venghaus; diese erfolgt einstimmig. 

6.6  Wahl 1. Geschäftsführer*in                                                                                   
Vorschlag: Wiederwahl Alexander Leupold; diese erfolgt einstimmig.  

6.7  Wahl 2. Geschäftsführer*in                                                                                   
Es stellte sich kein Mitglied zur Verfügung. 

                                                                                                                                                                         

     7. Verschiedenes  
     Frank bat die Teilnehmer um eine größere Unterstützung bei den nächsten Heim-  
     spielen der Damen und Herrenmannschaften der Handballabteilung. Ein weiterer 
     Punkt war die Verwendung von Harz. Frank wird mit allen Verwendern von Harz  
     noch einmal die Problematik und Nutzungsbedingungen besprechen und einen 
     besseren Umgang mit Harz einfordern. 
 
 
     Die Versammlung endete um 12.15 Uhr. 
 
  
 
gez. Klaus Venghaus       gez. Frank Fligge  
    
  
 


